

Presseinformation des Sportverein Steinbach

Steinbach, 24.05.2018 bh

Lukas Gemming und Nico Helmschrot unter Dach und Fach



Lukas Gemming *28.01.1999

Lucas Gemming, der talentierte 18 jährige Innenverteidiger kommt von den Hessenliga A-Junioren des JFV Viktoria Fulda und wechselt nun in den Seniorenbereich. Er wohnt in Neukirchen nur ein paar Kilometer vom Mühlengrund entfernt und sucht seine Chance in der neu formierten Mannschaft des SVS in der Verbandsliga Hessen Nord. Für uns ist er eine zielgerechte Verstärkung im Defensivbereich und er passt in

unser Konzept, auf junge Talente in der näheren Umgebung zu setzen, womit wir ja beste Erfahrungen sammeln konnten.



Nico Helmschrot + 18.10.1997

Nico Helmschrot, ein 20 jähriger Defensivspieler wohnt in Nüsttal, auch im Nahbereich. Er kommt von der nahen thüringischen SG Borsch/G, dem Tabellenzweiten der Landesklasse, vergleichbar mit dem Niveau der hessischen Gruppenliga/Verbandsliga. Die Borscher werden von unserem Ex-Trainer Andreas Herzberg trainiert und standen kürzlich vor ca. 3000 Zuschauern im Pokalhalbfinale auf

Landesebene gegen den FC Carl Zeiss Jena. Nico, der auch schon beim Hünfelder SV Erfahrungen sammelte, hat es in Borsch nicht ganz in die Stammelf der 1. Mannschaft geschafft. Das will er in Steinbach ändern.

Mit sportlichen Grüßen

Sportverein Steinbach 1920 e.V.

Berthold Helmke, Hugo Kochanski, Jürgen Wiegand
Seniorenführungsteam